

即実行 つねおが行く!



ブログ更新中!! 即実行の実績の一部を記載しています。
<http://ameblo.jp/tanaka-tsuneo/>



八幡西区の場町

八幡西区的場町20番の溝蓋は、下記画像のように老朽化し、車両などの重量物にも耐えられない状態で、改修の要望をいただきました。後日、重量物に耐えられるように溝蓋と併せて側溝の改修工事が完了しました。



八幡西区大平

八幡西区大平一丁目にある私道の舗装の要望をいただきました。地権者の方から申請書類に署名捺印をいただき、平成29年に提出していました。5月に「あれどうなった?舗装」と言われて、慌てて再度依頼しました。早急な対応をしていただき、下記画像のように舗装は完了しています。地域の皆さんも大変喜んでおられました。



八幡西柔劍道場

八幡西柔剣道場のトイレが和式から洋式へ生まれ変わりました(1階と2階で合計3台)。数年前から和式から洋式への改修を要望していると、5月に開催されました八幡西柔剣道場運営委員会で報告がありました。また、昔と違って利用者の子どもたちの多くは、和式では用は足せないとこの事で、保護者からも熱烈な要望をいただきしておりました。8月25日(日)に八幡西地区少年柔道大会が開催され、多くの利用者が来場しました。皆さんとても喜んでおられました。



八幡西区鷹の巣

八幡西区鷹の巣3丁目にある上保公園の市民トイレの改修が完了しました。以前から公園利用者や地域の方より要望をいただき、現在の場所から移動して、新たに設置されました。バリアフリーで使い勝手も良く、明るいイメージのトイレに生まれ変わりました。防犯対策もばっちりです。トイレの清掃などは公園を利用している団体が行うことになっています。



11 of 11



八幡西区永犬丸東町

八幡西区永犬丸東町にある道路の舗装の要望をいただきました。奥に集合住宅がある場所で、1月に住人の方と現地を立会しました。市道と私道が隣接しているため、私道の舗装については地権者の方にご負担いただきました。地域の皆さんには大変喜んでおられます。



東松則區西幅八

八幡西区則松東の婦人会長から「桜並木の根が張ってブロックが崩壊しそう」「桜も倒木しても困る」と相談がありました。早速、市の担当部局に相談し、この度、改修が完了しました。根っ子を切って、倒木の恐れもなくなりました。



議会運営委員長就任と内閣総理大臣表彰！

 八幡西区則松

以前より、北九州市住宅供給公社の則松団地側の法面から下にある民地に雨水が流れ込み、宅地内にまで雨水が浸入している状態でした。昨年、団地側の法面の吹き付け工事が完了し、綺麗になりましたが、さらに雨水の浸入が多くなり、陳情を受けておりました。浸入する雨水が迂回できるよう、民地に水路を通していただけないか地権者の方と折衝して、下記画像のようになりました。雨水の浸入もなくなり、住人の皆さんは安心されたようです。



今年になつて、二つ大きな出来事がありました。

一つは、2019年3月4日に就任したことです。

北九州市議会の議会運営委員長に就任したことです。

議会運営委員会は、年4回開催される定例会だけではなく、年間を通して市議会全体の円滑な運営につかさどる重要な委員会です。議会運営委員長は各会派を代表する委員の方々を束ねるポストであり、任期は2年です。

今回、このような名誉ある役職に就任できましたのも、日頃よりご支援いただいております皆様方のおかげと心から感謝申し上げます。

議会運営委員会では、年4回開催される定例会の日程や、質問者の順番決め、市長や議員から提出された議案について議会に諮る前に内容を審査する機関です。

定例会以外の時期は、議会運営の更なる円滑な運営のために議論を重ねます。

例えば、議員に配布される資料は年間にすると膨大な量になるため、印刷物の経費削減を目指す「タブレット導入」や、市民に議会の様子を放映する「ケーブルテレビ・ネット中継の拡大」などについて検討します。

他には、赤ちゃん・子供連れの傍聴者への対応や、議会棟内のバリアフリー化などについても協議し、とてもやりがいを感じています。

皆さんのご期待に添えるよう
今後も開かれた議会運営に尽力し
てまいります。

それからもう一つの出来事は
私が代表を務める則松金山川コス
モス会の35年に渡る植栽活動の功
績が認められ、「緑化推進功労者」
として、「内閣総理大臣表彰」を受
賞しました。

受賞式では、平成天皇皇后両陛下
に拝謁することができたうえに
その後のレセプションにおいて
両陛下とお話しする機会もいただ
き大感激しました。

先代の父親からバトンを受け継
いだ議員活動と花咲く街づくりの
地域活動が、それぞれ評価を受け
たことは、私にとって大変感慨深
く、また嬉しくも身の引き締まる
平成最後を飾る大きな出来事とな
りました。

今後も地道に活動を続け、決し
て驕らず、慢心せずに、市政・市民
のために邁進する所存であります

